
Union Berlin
Beitrag von „Schwarzwälder“ vom 5. Juli 2019, 22:15

Der Gentner ist mit Stuggi auch (als Kapitän) relativ sang- und klanglos abgestiegen. Von

Subotic habe ich schon länger weder positives noch negatives gehört.

Vom Hocker hauen mich diese Transfers jetzt nicht.

Lassen wir uns mal überraschen
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